

## Communiqué de Presse du 15.03.2024

## → Goro chez Goro : une exposition pleine de couleurs et de formes



C'est avec plaisir que la Ville de Lunel accueille l'artiste lunelloise Goro. Cela faisait 7 ans que notre flamboyante Goro n'avait pas investi les cimaises de l'Espace Louis Feuillade. Il fallait donc remédier à ce manque! Ce sont de belles retrouvailles qui vont se dérouler du 23 mars au 25 mai prochains!

En effet, Goro, artiste de renom, retrouve l'Espace Louis Feuillade et le public le temps d'une exposition. Muriel Goroneskoul de son nom d'artiste Goro a débuté sa carrière en tant qu'architecte et cela se voit dans ses œuvres. Depuis plusieurs années, elle s'est fait un nom et une réputation dans le milieu artistique et auprès du public. On peut dire aujourd'hui, qu'incontestablement une toile de Goro se reconnaît au premier regard. En effet, sa forte personnalité rayonnante et sa générosité se dévoilent dans ses toiles, au milieu d'une explosion de couleurs. Et c'est aussi pour cela qu'elle est appréciée. Spontanée, Goro aime son travail autant que son public : sur ses toiles ou ses céramiques, on retrouve des thèmes qu'elle affectionne comme la Camargue de son enfance, les taureaux, les chevaux... L'artiste travaille la peinture acrylique sur des toiles de différentes dimensions en ayant une préférence sur les grands formats où elle peut s'exprimer pleinement. Souvent, ses photos sont la base de ses tableaux : à partir d'un mouvement, d'une corne, d'une intention, l'artiste créée.

Artiste aux multiples facettes, Goro peint, sculpte et cuit. Inspirée par sa terre natale faite de contrastes, inondée de soleil, Goro sublime ses œuvres de couleurs vives et lumineuses, qui idéalisent ses toiles de taureaux et de chevaux. La céramique est devenue la matière première de ses créations. Goro admire la noblesse du vase d'Anduze et reconsidère cette tradition séculaire. Redonnant vie aux majestueux totems montés à la corde, Goro revêt ses luxueuses poteries de décors contemporains, évoluant vers des pièces sculpturales abstraites et colorées. Plus récemment, elle a créé la famille des « Toto », ces rêveries en céramique, qui respirent la joie et l'envie de bonheur. Les « Totos », ces personnages imaginaires, sont une invitation festive et humoristique à entrer dans votre vie, comme une part d'enfance.

Du 23 mars au 25 mai prochain, n'hésitez pas à plonger dans l'univers haut en couleurs de notre chère Goro.

## L'ESSENTIEL:

« Goro chez Goro »
Exposition des œuvres de Goro
Du 23 mars au 25 mai 2024
Espace Louis Feuillade

Vernissage le 22 mars 2024 à 19h **Entrée libre & gratuite** 

Ouvert du mardi au samedi : 9 h - 12 h & 14 h-18 h - Fermés lundi, dimanche & jours fériés

